



# 学校だより

令和3年(2021年) 10月20日



運動会号  
茨木市立中条小学校  
新中条町7-12  
電話 622-2729  
FAX 621-6395

## 10月23日(土)は『新しい運動会』

『第2回 新しい運動会』は、もう目の前です。子どもたちは、本番に向けて一生懸命練習に励んでいます。当日は、きっとその成果を発揮し、活躍してくれることと思います。応援よろしくお願ひいたします。

### 前日準備 10月22日(金)について

この日は、午後から6年生が準備を行いますので、1年生から5年生は午前中授業で給食を食べて帰ります。下校が13時40分頃になります。



### 運動会当日について

- ① 前日は早く就寝して当日は、しっかり朝食を摂ってきてください。また、検温、健康観察も忘れないでください。
- ② 服装について  
★体操服を着て登校してください。ゼッケンが見えないように上着を着てください。
- ③ 持ち物について(全学年共通)  
リュックサック等、マスク、マスクを入れる袋、タオル、赤白帽、プログラム、応援グッズ、水筒(多めのお茶を用意してください。未開封のペットボトルは移し替え可能です。)、その他学年で必要なもの  
**\*寒さ対策のため、脱着しやすい上着も持たせてあげてください。**
- ④ 開門、観覧について  
★児童の登校時間はいつもとは違いますが、8:00~8:20です。**保護者の入場は児童登校後の8:40~とします。**(本年度、保護者の方は西門から)お子様の演技、競技の時間帯のみの滞在をお願いします。ご理解ご協力をお願いします。  
★保護者の観覧は全て「ゆずりあいゾーン」でお願いします。また、今年度は場所取りができるスペースは設けておりません。もし、シート等が敷かれている場合は、撤去させていただきますのでご了承ください。



### 延期の場合は、

午前7時30分から①メール配信します。②学校ホームページで延期をお知らせします。

\*学校への電話等による問い合わせは、ご遠慮ください。

## 10月25日(月)は、代休です。

## 天候と運動会について

① 10月23日(土) 雨天等の場合

10月27日(水)に延期

- ★**短縮時間割**で午前中授業を行います。
- ★**昼食はとらずに**12時30分ごろ下校します。
- ★天候によってはプログラムを変更して実施する場合があります。
- ★延期を決定した場合でも、当日の雨の降り具合によっては、運動場で「リハーサル」として団体演技のみを観覧できる機会を設ける場合があります。その際は延期になると参観することができない方だけの観覧をお願いします。また、関係学年の開校予定時刻に合わせてご来校いただき、終了後は速やかに退校していただきますようお願いいたします。
- ★プログラムの変更、リハーサルの実施等がありましたら、メール配信、HP掲載を行います。

② 10月27日(水)について

- ★**給食があります**
- ★27日に実施の場合は運動会後給食を食べて13:15頃下校します
- ★27日も未実施の場合28日に再延期 午前中授業で、給食を食べて13:15頃下校
- ★28日以降に実施の場合は再度詳細をお知らせいたします。

### お知らせとお願い

- ◎ **自転車でのご来校はできません。徒歩でお越しいただきますようお願いいたします。**
- ◎ 学校近隣のスーパー、マンション駐輪場等へは絶対に駐輪しないでください。
- ◎ 発熱等体調がすぐれない方の来校は控えていただきますようお願いいたします。
- ◎ 必ず**名札**をつけて、ご来校ください。また、**マスクもお忘れなく**お願いします。もし、お忘れでしたら、場合によっては**取りに帰っていただく場合がございます**がご了承ください。
- ◎ 運動会が円滑に実施できるよう、PTA 役員の方々がりパトロールなどのご協力をいただいております。ご理解、ご協力をお願いいたします。
- ◎ 敷地内禁酒・禁煙となっております。
- ◎ 熱中症にご注意ください。天候によっては、こまめな水分補給などを児童に指導していますが、保護者の方も、適宜水分補給するなどご注意をお願いします。
- ◎ 事故防止のため遊具は使用禁止としています。また、**校舎内への立ち入りは禁止**です。
- ◎ 写真やビデオの撮影等は、演技や競技の進行の妨げにならないようお願いいたします。撮影されました写真・動画をSNSをはじめ、インターネット上に掲載しないようお願いいたします。

たくさんお願いがございますが、運動会を無事に安全に実施するために保護者の皆さまのご理解とご協力をお願い申し上げます。自分ひとりぐらいなら大丈夫という思いが、周囲や周辺の地域のみなさまにご迷惑をかけることにつながります。みなさんでルールを守っていくことを徹底していきましょう。何とぞよろしくお願い申し上げます。